

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio mejora la seguridad del primer tramo de la A-50 con la renovación del pavimento

La inversión municipal supera los 42.000 euros para arreglar el mal estado de esta vía por la que pasan 15.000 vehículos diarios

ENE | SANTA MARTA

Las obras de mejora y renovación del firme en el primer tramo de la autovía A-50 en el acceso desde Santa Marta, entre la rotonda de las Llaves y los centros comerciales que lleva a cabo el Ayuntamiento de la localidad permitirá el arreglo de esta vía, por la que pasan unos 15.000 vehículos cada día.

El Consistorio ha iniciado las obras de asfaltado de los primeros 400 metros correspondientes a su término municipal y que han sido posibles gracias a la baja que se ha producido en el proyecto de asfaltado de los Planes Provinciales de la Diputación, que ascendían a cerca de 230.000 euros y que ha arrojado un sobrante de 42.900 euros, importe que ha permitido acometer esta actuación en este acceso, como asegura la concejala de Fomento, Marta Labrador: "Una intervención en uno de los lados que se encontraba más deteriorado, concretamente se está trabajando sobre el tramo comprendido desde el inicio del término municipal, a la altura de la Azucarrera, hasta la rotonda de Las Llaves".

En este sentido, señala: "Con la partida de los Planes Provinciales ejecutamos la obra de pavimentación de la avenida de Padres Paúles y ahora con lo que nos sobró de esa baja se ha acondicionado parte de la autovía que estaba en peores condiciones".

Los trabajos de pavimentación ya han comenzado y se prevé que la próxima semana queden señalizados los carriles y que el proyecto quede finalizado en el plazo de un mes.



Las concejalas Marta Labrador y Silvia González en la A-50. | ENE

## LOS DATOS

### Tramo municipal

El Ayuntamiento de Santa Marta es el responsable de actuar en este primer tramo de casi medio kilómetro de la autovía A-50, tras haber sido recepcionado en su momento durante el mandato socialista tras la construcción de este necesario y reivindicado vial de conexión con la capital.

### Acondicionamiento de los accesos

Estas obras llegan tras la conclusión de las que se han ejecutado en la avenida de los Padres Paúles orientadas a conseguir una mejora del acondicionamiento del firme y a las que, tras la baja de este proyecto, finalmente se han invertido 181.500 euros, y ha permitido mejorar uno de los principales accesos al municipio en el tramo entre los centros comerciales y la urbanización La Fontana.

## Teatro sobre movilidad para los escolares

Los escolares de los tres colegios del municipio santamartino asisten estos días a las representaciones teatrales que se desarrollan con motivo de la Semana de la Movilidad, con el fin de concienciar a los niños de la necesidad de reducir el uso del vehículo privado en beneficio del transporte público y fomentar los paseos a pie y en bicicleta, que además de tener efectos positivos para la salud, permiten cuidar el medio ambiente. | ENE



## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los operarios instalan la barandilla para delimitar las pistas. | ENE

## Una barandilla perimetral delimitará el acceso entre las pistas y la zona deportiva

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carvajosa de la Sagrada continúa con las actuaciones de acondicionamiento de la zona deportiva municipal. Así, después de la ampliación y renovación de las pistas de atletismo, ha procedido a la instalación de una barandilla perimetral de la pista con el fin de evitar la intrusión en esta área y favorecer así esta práctica deportiva.

Una actuación que ha supuesto una inversión municipal de 17.000 euros, con la que se va completando la renovación del Complejo Deportivo Exterior.

Además de la reforma de la pista, también se ha procedido a la ampliación de una pista de salto y triple salto, así como una bancada de lanzamiento, se han mejorado y pavimentado con baldosas los accesos y zonas del entorno. Otra de las actuaciones que se han realizado en este recinto ha sido la creación de pistas para la práctica de juegos tradicionales, como calva y petanca. Mejoras que se suman a las ya ejecutadas en otras áreas del complejo deportivo municipal y en las zonas deportivas de las distintas urbanizaciones.

## ■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



**Taller de cocina infantil.** Los niños de Monterrubio han despedido las actividades estivales con un taller de cocina en el que elaboraron la masa para hacer un bollo y gófres que después degustaron para celebrar el final de la programación veraniega, antes de iniciar los talleres del nuevo curso. | ENE

## ■ CABRERIZOS

### El programa cultural y formativo del curso incluye medio centenar de talleres

El Ayuntamiento de Cabrerizos ya tiene listo el programa de actividades lúdicas, formativas y culturales que se desarrollarán a lo largo del curso para promover un ocio saludable. Desde octubre hasta mayo de 2020 los vecinos, tanto niños como adultos, disfrutarán de una amplia oferta de actividades, entre las que destacan las escuelas de música, idiomas, de baile, deportivas, de gimnasia rítmica, el proyecto infantil Juguetones Animados, el programa de mayores (con taller de móvil, yoga, memoria), Biblioteca Activa (club de lectura, cuentacuentos, bebecuentos), además de talleres artísticos, creativos y culturales y la programación específica para jóvenes. Los interesados pueden inscribirse hasta el día 25. | ENE